



No es comparable la elección de jueces en México con la de Estados Unidos: Rubén Moreira



El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, advirtió que es un error equiparar el sistema de elección de jueces de Estados Unidos (EU) con el de México, debido a las diferencias educativas y de formación entre ambos países.

En un comunicado, referente a su programa digital “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, destacó que en Estados Unidos la elección de jueces por voto popular se realiza solo en algunas entidades federativas.

<https://www.enteratever.com/2023/no-es-comparable-la-eleccion-de-jueces-en-mexico-con-la-de-estados-unidos-ruben-moreira/>